

Nuestra Señora de los Dolores volverá a salir en procesión bajo palio

La Cofradía del Señor Ecce-Homo y Nuestra Señora de los Dolores estrena este año el paso de la Virgen que ha sido restaurado en los talleres de los orfebres Hermanos Delgado

La imagen del paso de Nuestra Señora de los Dolores que en la noche del Miércoles Santo salga a la calle desde la parroquia de San Miguel Arcángel parecerá sacada de las fotografías antiguas que los devotos de esta imagen guardan con cariño. Y es que la titular de la Cofradía del Señor Ecce-Homo y Nuestra Señora de los Dolores va a volver a procesionar en un paso con palio como ya lo hizo en otra época.

La cofradía estrena en esta edición de la Semana Santa jerezana el trono, obra de los talleres Seco de Sevilla, que ha sido restaurado en los talleres de los orfebres Hermanos Delgado, donde también se han confeccionado los doce varales plateados que portan el palio.

Los miembros de la hermandad han procurado recuperar un palio similar al que antes cobijaba a la Virgen de los Dolores, de color verde oscuro y que fue adaptado a las andas en las que los costaleros llevaban la imagen por las calles de Jerez, según relata José Márquez, cronista de la cofradía, en un artículo publicado en la revista editada por la Junta de Cofradías con motivo de la Semana Santa 2004.

Sin bordado

Hasta el momento, el nuevo palio aún no ha podido ser bordado, por lo que este año se estrenará sin adornos junto al nuevo simpecado de la cofradía.

Si los componentes de la hermandad deciden finalmente proceder al bordado del palio, éste se estrenará el próximo año junto a la candelera y a las ánforas de las que todavía no dispone el nuevo paso. Para este año, se han mantenido los mismos candelabros que han sido sometidos a un proceso de plateado.

Para completar las reformas en el paso, al frontal del mismo se le añadirá una imagen de la Virgen

del Carmen, según indican miembros de esta cofradía fundada en 1877. Se ha elegido esta advocación de María por ser la que preside la nave de la iglesia de San Miguel donde se ubican los pasos de la cofradía para ser preparados antes de salir a la calle en la noche del Miércoles Santo a partir de las 21.30 horas.

Cambio en el recorrido

Las dimensiones del nuevo paso de Nuestra Señora de los Dolores ha obligado a los miembros de la cofradía a suprimir parte del recorrido de la procesión. No será posible realizar la subida a 'la Gracia' debido a la dificultad y al esfuerzo que supone para los costaleros llegar hasta este punto de la ciudad.

Sin embargo, la belleza y majestuosidad de este desfile seguirá brillando en la noche del miércoles donde, junto a la Virgen de los Dolores aparecerá la figura del Señor Ecce-Homo acompañado por la escolta romana a pie de la cofradía que sigue siendo uno de los elementos más llamativos de este desfile.

Junto a la Banda Municipal y a la Agrupación de Fuentelazor, la música la seguirá poniendo la banda de cornetas, tambores, gaitas y platillos perteneciente a la cofradía.



Nuestra Señora de los Dolores en la parroquia de San Miguel.

El paso de palio obliga a suprimir parte del recorrido



Banda de Música de la Cofradía del Señor Ecce-Homo.

Comida el Jueves Santo

Para continuar con la tradición rescatada por la cofradía del Señor Ecce-Homo, el Jueves Santo se celebrará la comida preparada por esta hermandad. Los miembros de la cofradía se encargan de recoger la donación de los productos hecha por los industriales jerezanos para pre-

parar el típico cocido extremeño que será degustado por más de 4.000 personas en el recinto ferial. Sin apenas tiempo para descansar tras la procesión del miércoles, los cofrades siguen trabajando para preparar la comida y que todo esté a punto para el mediodía del jueves.



El agobio de ir de compras.

De compras sin agobios.

Así es ir de compras con CRISTIAN LAY: Sumergirte en un catálogo con más de 6.000 referencias de productos, presentados por una profesional que te ayudará a elegir todo lo que necesitas, al mejor precio.

Centro de atención al cliente:
Tel.: 901155555
e-mail: clatc@cristianlay.com
www.cristianlay.com

CRISTIAN LAY
Llegaremos a ti.